

NGO

**Upacara Peringatan HUT ke-63 Gerakan
Pramuka di Palabuhanratu Berlangsung
Khidmat Polsek Palabuhanratu Polres
Sukabumi**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Aug 15, 2024 - 07:56



Upacara Peringatan HUT ke-63 Gerakan Pramuka di Palabuhanratu Berlangsung Khidmat Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Palabuhanratu – Upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-63 Gerakan Pramuka tingkat Kwartir Ranting (Kwarran) Palabuhanratu berlangsung khidmat di Lapangan Pos TNI AL Cipatugaran, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Rabu pagi (14/8). Dengan tema "Berjiwa Pancasila dalam Menjaga NKRI," kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait dan diikuti dengan penuh semangat oleh para anggota Pramuka.

Upacara tersebut dipimpin oleh Deni Yudono, S.K.M., M.M., K.P., selaku Inspektur Upacara, dengan penanggung jawab kegiatan adalah Ketua Kwarran Palabuhanratu, Dodi Setiabudi, M.G., S.Pd., S.D. Turut hadir dalam acara tersebut Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., serta Danpos AL, Letda DC Amiarso. Para Pembina Pramuka dari Kwarran Palabuhanratu juga turut mendampingi jalannya upacara tersebut.

Rangkaian acara dimulai pada pukul 08.00 WIB dan mencakup berbagai kegiatan, termasuk pembagian piala dan piagam penghargaan kepada para regu Pramuka yang berprestasi dalam beberapa kategori seperti Tenda Terapih, Masak Rimba, dan Teknik Keterampilan (Tektram). Selain itu, panitia juga mengadakan pemberian santunan kepada jompo yang berada di lingkungan sekitar serta pembagian makanan logistik Pramuka kepada warga masyarakat

sekitar.

Upacara yang merupakan puncak dari rangkaian kegiatan peringatan HUT Gerakan Pramuka ke-63 ini berlangsung selama tiga hari dan ditutup pada pukul 09.00 WIB dengan suasana yang penuh semangat dan kebersamaan.

Acara ini menjadi momentum penting bagi seluruh anggota Pramuka di Palabuhanratu untuk semakin mempererat jiwa kebersamaan serta menanamkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, terutama dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).